

Le Venezuela reçoit un nouveau lot d'aide médicale provenant de la Chine



Caracas, 13 avril (RHC)- La Chine a envoyé au Venezuela un important nouveau lot de fournitures dont : du matériel médical chirurgical pour la protection des professionnels de la santé, des masques, des gants, des habits et des lunettes de protection, pour ceux qui travaillent directement dans l'attention aux patients du Covid-19.

C'est la vice-présidente vénézuélienne Delcy Rodríguez qui a donné la nouvelle sur son compte twitter depuis l'aéroport de Maiquetía, dans l'état de Vargas.

«Nous recevons plus d'une trentaine de tonnes de matériel dans le cadre de la coopération entre la Chine et le Venezuela et de ce pont aérien d'assistance humanitaire » a-t-elle posté.

Delcy Rodríguez a ajouté que le matériel inclut aussi 15 mille kits de tests de réaction en chaîne de Polymérase pour renforcer le processus de dépistage élargi et personnalisé.

Delcy Rodríguez a pris congé dans ce même aéroport, après les avoir décorés, des membres de la délégation d'experts chinois qui se trouvaient au Venezuela depuis deux semaines afin d'aider à la prévention et au contrôle de la maladie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/219625-le-venezuela-recoit-un-nouveau-lot-daide-medicale-provenant-de-la-chine>



Radio Habana Cuba